



Communiqué de presse : Sortie Nautique Grand Largue 22, 23 et 24 avril 2016

Le week-end du 22, 23 et 24 avril, Pierre-Yves de la Rivière, responsable du chantier Grand Largue a organisé pour ses clients une sortie nautique à Saint Briac.

Les conditions sportives n'ont pas empêché une dizaine de bateaux de faire un beau tour dans la baie de St Briac, avec un arrêt réconfortant sur le plage des Ebihens.

Quatre Stir Ven 22, un Stir Ven 19, trois Béniguët et un Méaban ont été admiré à cette occasion par de nombreux briacins, démontrant s'il en était besoin les excellentes qualités marines des plans Vivier. Seul un Minahouët, plus léger, a dû écourter la sortie en raison des conditions inadaptées pour lui.

Pierre-Yves de la Rivière

